

Estimado compañero Eduardo Carrasco:

Gracias a la gentileza de mi amigo Eduardo Labarca le envío estas líneas con la petición siguiente. En los años de La Unidad Popular yo me desempeñaba como corresponsal de Televisión y Radio soviéticas en Santiago, y en estos momentos soy comentarista de Radio Moscú. Estoy preparando ahora un libro sobre Victor Jara, y sé que todos ustedes, los integrantes de Quilapayún, le conocían muy bien y a todos ustedes los ligaban los sentimientos de una amistad y compañerismo muy sinceros. En estos momentos estoy en la necesidad de precisar algunos momentos que guardan relación con la celebración del Primer Festival de la Canción Chilena, en 1969. Le agradecería mucho si tuviera la gentileza de contestar brevemente - con una- dos oraciones - las siguientes preguntas:

1. ¿ En qué mes se celebró el Festival y cuántos días duró?
2. ¿ Cuántas personas integraban en aquel entonces al grupo Quilapayún?
3. ~~¿~~ ¿ Que instrumentos tenían por entonces?
4. ¿ Cantaban todos o ~~hubo~~ un solista?
5. ¿ Cuántas veces se cantó en aquella ocasión "Plegaria a un Labrador" ?
6. ¿ Estaba Ud. al lado de Victor en momentos en que se anunciaba el premio para su canción? ¿ En fin, cuál fue aquella escena?

Le ruego encarecidamente, estimado Eduardo, que conteste estas preguntas. Gracias anticipadas. Mi dirección es la que sigue: Kosichev Leonard, Redacción latinoamericana, Radio Moscú, URSS.

Respetuosamente, L. Kosichev  
10.IX.80